



vraie poudrière, alors qu'un immense arsenal d'armement nucléaire a été accumulé ; en l'absence de facteurs dissuasifs, l'utilisation de cet armement peut conduire à une catastrophe générale. »

« C'est pourquoi j'espère que les hommes politiques feront leur possible pour arrêter l'escalade, engager des pourparlers dans un esprit d'apaisement, et comme cela a souvent eu lieu dans le passé, empêcher une confrontation globale et une guerre généralisée » souligne l'archipasteur.

Mentionnant la crise des Caraïbes, quand le monde se trouva au bord de la catastrophe, le métropolite Hilarion de Volokolamsk remarque : « A l'époque, les dirigeants politiques ont eu assez de courage et de sagesse pour mettre fin à cette nouvelle étape dans la course à l'armement. J'espère que cette sagesse ne leur fera pas défaut aujourd'hui. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87213/>